

martes 8 de diciembre de 2020

Diputación de Huelva impulsará la conectividad marítima de los puertos colombinos para crear un producto turístico

María Eugenia Limón ha manifestado la intención de poner en marcha una oficina técnica para impulsar este proyecto, para el que se pedirá la adhesión de los pueblos colombinos.



[Descargar imagen](#)

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha realizado una visita en barco por los puertos colombinos de Moguer, San Juan, Palos de la Frontera y Huelva, con el objetivo de conocer de primera mano el potencial de estos enclaves de gran valor ambiental, natural, histórico y patrimonial. El objetivo principal es impulsar a corto plazo desde la institución provincial un producto turístico en la zona, propiciando la conectividad marítima entre los diferentes puertos con la finalidad de ofrecer al visitante la posibilidad de realizar viajes colombinos por el Río Tinto.

Para la puesta en marcha de este proyecto, la presidenta ha anunciado la creación de una oficina técnica, a través de la cual se solicitará la adhesión del Puerto de Huelva y de los municipios colombinos a esta iniciativa y se explorarán diversas fórmulas para la realización del mismo.

La visita en barco ha partido de San Juan del Puerto, donde ha estado presente la alcaldesa de la localidad, Rocío Cárdenas. A continuación, en el resto del recorrido, María Eugenia Limón ha estado acompañada por el historiador y catedrático de Historia Moderna, David González, quien también es presidente de la Asociación de Estudios Iberoamericanos Rábida. Ambos han analizado de forma conjunta las principales vías de actuación dirigidas a poner en valor estos espacios.

Limón, ha incidido en la “oportunidad que supone para la provincia, desde el punto de vista turístico, histórico y patrimonial, explorar y explotar los puertos colombinos de la provincia por las enormes potencialidades que tienen y por el gran atractivo que supondría poder revivir desde Huelva los viajes emprendidos por Cristóbal Colón”.

La presidenta ha destacado, además, la importancia de “contar con la colaboración de las diferentes administraciones implicadas, como el Puerto de Huelva y los ayuntamientos colombinos, para impulsar de forma conjunta un proyecto que va a repercutir directamente en el desarrollo socioeconómico de los municipios implicados”.

La apertura de la oficina técnica y el impulso a la conectividad entre los diferentes puertos suponen el primer paso para hacer realidad un nuevo producto turístico único en el mundo que “abre nuevas posibilidades de empleo en la zona, apostado por el desarrollo sostenible como vía principal para generar riqueza”, ha resaltado María Eugenia Limón.

Tal como señalara en su discurso de investidura y como queda reflejado en este proyecto, la presidenta de la Diputación tiene entre sus principales líneas de actuación preservar y proteger la realidad histórica, cultural y social de la provincia de Huelva, con la mirada hacia Iberoamérica como uno de los principales ejes de interés. Todo ello, a través de la Oficina Iberoamericana, como entidad dirigida a seguir situando a Huelva en el mundo, generando sinergias y oportunidades de desarrollo.